

HOY EL PUEBLO DECIDIÓ

POR LA UNIDAD

REFORMA / STAFF

Claudia Sheinbaum, virtual candidata presidencial de Morena, lanzó ayer una carta a los simpatizantes de la Cuarta Transformación en la que llama a la unidad.

Un día después de recibir el bastón de mando, la ex Jefa de Gobierno publicó un video donde enlista las cualidades que, según ella, tiene dicho movimiento y sus simpatizantes.

“Te escribo esto con el corazón abierto. Somos la lucha por los derechos, somos la sonrisa que contagia. Un movimiento que convence, un ideal que no desaparece. La esperanza que prevalece”

“(…) Somos un solo movimiento, plural, pero en armonía. Somos un mismo sentimiento, quienes hemos gritado con todo el corazón: es un honor estar con Obrador”, señala.

Al final del video, asegura que ella ganará la elección y que la 4T continuará.

